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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Erleichterungen für Beamte bei der Krankenversicher ung? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele der Bremer Beamten sind derzeit gesetzlich krankenversichert (aufgeteilt nach 
Bremen und Bremerhaven)? 
 

Wie bewertet der Senat den Vorstoß der Hamburger Bürgerschaft 
auch die gesetzliche Krankenversicherung für Beamte mit 50% zu 
bezuschussen und kommt ein solches Vorgehen für Bremen eben-
falls in Frage? 
 
Welche Kosten würden dem Land Bremen jährlich entstehen, wenn 
die Bezuschussung auch in Bremen praktiziert werden würde? 

 
 
 

Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


